

MATERIA: MODELOS PEDAGOGICOS BASADOS EN LAS NUEVAS TECNOLOGIAS DE LA INFORMACION

TRABAJO: ENSAYO

ASESOR ACADEMICO: ANGEL ERNESTO ESTRADA RAMIREZ

3er CUATRIMESTRE

MAESTRIA EN EDUCACION CON FORMACION EN COMPETENCIAS PROFESIONALES.

ALUMNA: LORENA SEGUNDA CALDERON LOPEZ

Frontera comala chiapas a 04 de julio del 2020.

Introduccion

El siguiente ensayo nos da a conocer como el uso de la tecnologia ha sido inovada y ha sido de impacto en el ambito educativo y como afecta para bien y para mal a los alumnos o la sociedad, que en su mayoria incluye en el uso de efectivo de la tecnologia de la informacion y que favorece el aprendizaje, el cual estas experiencias de aprendizaje mejoran la eficiencia de como utilizar las tecnologias, y con el ojetivo instruccional en la enseñanza que se requiere.

El uso de las tecnologias tiene como objetivo colaborar en el seguimiento y apoyo e instrucción de si mismo que en este caso el uso de las tecnologias como lo es la web y otros tipos de medios tecnologicos que nos sirven como erramientas para las nuevas innovaciones que se han empleado donde facilita el acceso a la informacion en el ambito educativo y que nos facilitan tambien el metodo de aprendizaje.

La nuevas tecnologis estan generando un gran auge en la actualidad y que estan facilitando el acceso mas peciso a la informacion a los estudiantes teniendo al profesor como la funcion ,as importante al tener que estructurarlo y organizarlos y adaptarlos a las nuevas caracteristicas de los alumnos.

Nuevos modelos educativos basados en las tecnologias

El siguiente ensayo nos da conocer que tanto ha abarcado las nuevas tecnologias en la educacion no solo en mexico si no en el mundo ya que es de gran importancia y ha en la actualidad es parte de nuestro dia a dia y como seres humanos y estudiantes debemos de irnos innovando y aprendiendo sobre las nuevas tecnologias. En estos tiempo ha sido de gran importancia y de gran ayuda no asistir a clases presenciales ya que muchos 'prefieren tomar clases desde casa y lo cual se facilita de cierta manera aunque es dificil para algunas personas que carecen del alcance de esta tecnologia.

En las ultimas decadas se han utilizado diferentes tecnicas de aprendizaje entre ellas esta el uso de internet, audiovisuales y estos haan causado un gran impacto en la educacio; el uso de estas tecnologias presenta ventajas ante la educacion mas frente a la educacion tradicional, por lo tanto el uso de las tecnologias no es solo cuestion de tecnicas si no que tambien exige nuevos modelos de aprendizaje en el cual exige tambien que el docente aplique tambien su forma de enseñanza no quede en la forma tradicional si no que sea innovada.

Muchas de las nuevas tecnologías llegaron con un enfoque vertical de implantación o de imposición hacia los profesores y alumnos ya que algunos de los maestros quedaron en el rezago de lo innovado y algunos cuentan con lo necesario para enseñar basados en algún tipo de apoyo en el aula. En muchos proyectos en los que se pretende innovar la educación a través de la incorporación, el punto de partida es reconocer que el conocimiento se convierte en el elemento central de la actual dinámica social y se ubica en el corazón del diseño de los nuevos modelos educativos. No obstante, la visión que acompaña la introducción de las tic presupone con frecuencia que el avance social se basa sólo en los progresos tecnológicos, y deja de lado el asunto de la exclusión social e inequidad que se propicia cuando dicha incorporación no toma en cuenta una apuesta por un modelo basado en el desarrollo humano y sostenible, el respeto a la diversidad y la educación para todos.

El acceso a las tecnologías se encuentran claramente diferenciados en función del nivel socioeconómico, y cultural de las familias, en el caso de las instituciones educativas que tienen acceso a las tecnologías, las diferentes están en función de si son públicas o privadas.

Para asegurar el éxito del nuevo modelo educativo el docente debe use estrategias de aplicación de estas nuevas tecnologías; las nuevas tecnologías de la información y de las comunicaciones están transformando la sociedad en general en particular los centros educativos, las redes digitales son pate del cambio social, pero hay que tener en cuenta muchas otras tecnologías como lo es el teléfono, televisión, la radio, el dinero electrónico, las tecnologías multimedia y la realidad virtual son tecnologías que también debemos de tener en cuenta.

La pedagogía en estos tiempos nos habla de educación para los medios de alfabetización audiovisual y alfabetización informativa y la verdad es que las nuevas tecnologías posibilitan la construcción de un nuevo espacio social y que facilita aún más el derecho a la educación ya que este espacio se ha ampliado facilitando más el acceso a la educación en todos los niveles educativos ya que el entorno digital tecnológico renovado es más accesible para cualquier persona sin necesidad de salir del hogar para recibir conocimiento o para compartir del mismo;

Es por eso de la gran importancia de las nuevas tecnologías ya que a través de ellas podemos aplicar el nuevo modelo de enseñanza aprendizaje aunque es claro que esto tiene su pro y su contra se sabe que las redes virtuales son las nuevas unidades básicas de la construcción de los nuevos escenarios educativos.

Por lo consiguiente debemos de saber que las nuevas tecnologías educativas tiende a presentar un modelo de educación que se contraen los efectos, se propone superar el modelo tradicional con la introducción de los medios que antes ya mencione y entre otros más sofisticados, propiciar conductas previstas, persuadir, crear hábitos, manejar al individuo por una especie de ingeniería sobre las bases psicológicas conductistas.

La educación ha recibido grandes cambios extraordinarios que han operado en el mundo en tres campos que condicionan esta nueva era: la computación, la información y las comunicaciones.

Conclusión

.

Concluimos que en el surgimiento de nuevas tecnologías de la información ha contribuido al desarrollo del conocimiento y están dando un gran impacto a la sociedad, que gracias a las nuevas tecnologías que se han implementado tenemos más acceso a la educación ya que nos facilita recibir o adquirir conocimiento desde nuestro hogar a través del internet y otros medios tecnológicos ya que hay muchos jóvenes que por trabajo o por otros motivos no pueden asistir a clases presenciales y con estos nuevos métodos de aprendizajes que se han implementado a través de las nuevas tecnologías es más fácil continuar aprendiendo y desarrollándose en los nuevos modelos educativos que fomenta y desarrolla las competencias consideradas para terminar con el modelo de la educación tradicional y darle paso a nuevos métodos de aprendizaje a través de las tecnologías.